



Información acerca de las reuniones (conferencias) entre padres y maestros de secundaria y preparatoria

23 de octubre de 2020

Estimadas familias de los estudiantes de secundaria y preparatoria de PPS:

Durante el aprendizaje integral a distancia, se incorporan oportunidades en el horario para que todas las familias puedan conectarse con los maestros durante el horario de oficina. Como en un año de formato tradicional, también ofreceremos reuniones (conferencias) de padres y maestros (de la mañana a la noche) el 23 y el 24 de noviembre. En un año típico, las conferencias de padres y maestros de secundaria y preparatoria generalmente se llevan a cabo en un espacio abierto de la escuela, donde las familias se reúnen con los maestros en un gimnasio o un espacio amplio de la escuela. Estas conferencias suelen durar de 5 a 10 minutos y los maestros están disponibles para conversar con las familias de la mañana a la noche, con descansos para almuerzo y comida.

Este año, dado que las conferencias se llevarán a cabo en línea, para garantizar el mejor acceso para las familias, ofreceremos las conferencias con citas previas. Para cumplir con el compromiso de PPS de mejorar los resultados de los estudiantes históricamente en desventaja, incluidos los estudiantes con discapacidades y los estudiantes que están aprendiendo inglés, las escuelas programarán con prioridad espacios para sus conferencias antes de abrir las citas de conferencias para todas las familias. Las escuelas están utilizando herramientas de calendario en línea como SignUp Genius o citas de Google Calendar. Las citas se abrirán para todas las familias a mediados de noviembre. Su escuela enviará información adicional en los próximos boletines semanales.